

<p>1. 件名 第18回 2025夏 八千代子どもサミットテーマ 「みとめあい - 自分も相手も尊重 -」</p>
<p>2. 内容（目的、日時、場所、特徴等） 「第18回八千代子どもサミット」を、以下のとおり開催します。</p> <p>(1) 目的 未来を担う児童生徒が、地域社会の一員としての自覚をもって行動すると共に、小中義務教育学校が連携して、地域社会に主体的に参画することを目的としています。</p> <p>(2) 方針 ①子どもが中心となる活動 ②子どもの行動力を育てていく活動 ③地域とのつながり、交流・貢献していく活動 ④学校同士がつながり、連携・協力していく活動 ⑤児童生徒組織の活性化が目指される活動 ⑥未来を担う人材を育てる活動 ⑦世界と交流し、世界のレベルで発想・発信していく活動</p> <p>(3) 内容 市内の全小学校（19校）と全中学校（10校）から学校代表として2名ずつ、義務教育学校（1校）から学校代表として4名（前期課程2名・後期課程2名）を選出し、計62名のリーダーが中心となって、各地域を母体にした活動を行います。</p> <p>(4) 日時 令和7年8月1日（金）午前10時00分から午後4時40分まで</p> <p>(5) 場所 生涯学習プラザ</p>
<p>3. 過去・現在及び今後の展開 平成21年度から「子どもサミット」事業が始まり、平成27年度「八千代子どもサミット」へ名称を変更し、今年度は第18回目のサミットとなります。 八千代市では、年間を通し、児童生徒が地域社会に主体的に参画する活動を行っており、令和7年12月12日に、「第14回八千代子どもサミット中学生リーダー研修会」を開催する予定です。</p>
<p>4. 添付資料 「令和7年度八千代子どもサミットテーマ」ポスター</p>
<p>5. 主催・共催者名 主催：八千代市教育委員会 主管：八千代子どもサミット実行委員会</p>
<p>6. 問い合わせ先（住所、電話、担当課等） 八千代市教育委員会指導課 住所：八千代市大和田 138-2 電話：047-481-0301</p>

～地区代表としてテーマ決めに参加して～

睦中学校 3年 佐藤 巧隆

話し合いを重ねることで、テーマ決めに参加した全員の意見がまとまりました。SDGsから自分と相手、自然環境へと尊重を広げていきたいと思います。今学校や地区で行われている活動や、これからの活動も仲間と考え積極的に行動していきます。

～地区代表としてテーマ決めに参加して～

大和田中学校 3年 飯田 有咲

冬サミットで議論した「幸せ」「平和」「多様性」「笑顔」というワードを含め、昨年度のテーマとも繋がるよう、今年度のテーマを考えました。昨年の1年間「相手への尊重」と向き合ってきた成果、課題を生かして、さらにレベルアップした活動を目指します。

～地区代表としてテーマ決めに参加して～

勝田台中学校 2年 山崎 杏奈

昨年度のテーマとの継続性を考えて、今年度のテーマを『尊重』の延長線上にある『みとめあい』としました。私たちの地区では、「平和な世界」を実現させるために活動をしていきたいと思っています。互いを認め合うことで、平和へとつながっていくという地区の思いも入っているのでも、とてもいいテーマになったと思っています。

令和7年度 八千代子どもサミットテーマ

みとめあい

-自分も相手も尊重-

～地区代表としてテーマ決めに参加して～

八千代台西中学校 3年 多田 悠希

学校生活において、みんなが自分も相手の個性も認め合って毎日を送っているのでしょうか。もし、今年度の目標に向けて活動できたら、たくさんの人の意見を知ることに伴って、学校全体が活性化すると思います。きっとこのテーマは昨年よりもっと難しいものです。地域の方々との交流も深め、互いを「みとめあう」ことを考えて生活したいです。

～地区代表としてテーマ決めに参加して～

高津中学校 3年 小林 隼人

テーマである「みとめあい」を全てひらがなにしたのは、小さな子どもから漢字が苦手な人までみんなに伝わるようにしたかったからです。今年度活動するにあたっては、「広い視野で活動内容を考えていくこと」「昨年度の活動を発展させていくこと」「全校のみんなが活動内容を身近に感じ、必要性を感じ取れるものにする」と心掛け、八千代市が一丸となって活動していきたいです。

～テーマ決めの様子を参観して～

阿蘇米本学園 9年 小名木 さくら

今年度のテーマを聞いたとき、すごく心に響きました。話し合いの様子を参観して、改めて冬サミットの感想文集を読み直してみると、「認め合っていくことを大切にしたい」「お互いのことを理解する」「一つの個性として認める」などと書いている仲間が多くいることに気づきました。冬サミットに参加したからこそ芽生えた気持ちを私たちだけでなく、八千代市に、世界中に広げていきたいです。このテーマが達成できたら、八千代市だけでなく、日本中、世界中の人々や環境がもっと豊かになっていくと感じました。